



おたより

令和6年度 立場らびと保育園

梅雨に入り、暑さとじめじめで“体が”いつも以上に疲れやすくなつた方も多くなつたのではないでしょうか。

年々暑さが厳しくなり、熱中症のリスクも上がっています。水分補給をこまめにすること、上手にエアコンを使用すること、しっかりと栄養をとり、体を休めること、日々の生活の中で気をつけられることはたくさんあります。保育園でも十分に気をつけて生活をしながら、夏ならではの遊びも楽しくしていきたいと思います。



今日のよてい

5(金) 七夕 夏のおたのしへ会

31(水) おたのしへ会

保育参加 (にじぐみ) 日程は保育参加のおたよりでご確認ください。

★ 今月も水くあそびを行います。

水くあそび可否を毎日れんらくちょうにご記入ください。



子どもたちのよす

ゆめぐみの子どもたちも少しずつ好きな玩具で遊ぶようになりました。その中でも、ボールループの中に入ったり出たりするのが大好きで、ボールに触れたり、外に出したりと様々な遊び方をしていく姿に感動せらるる日々です。お友だちの意識も出てきて、側で一緒に笑ったり泣いたりしながら楽しく過ごしています。

にじぐみの子どもたちは楽しいことが大好きで、お友達の真似をして笑ったり、おしゃべりしながらたくさん歩いて毎日にきやかです!!

遊びたいおもちゃをリクエストしてくれたり、自分やお友達のロッカーの場所を覚え、トイレも便座に座って嬉しそうですよ

暑さに負けず、お部屋でも楽しく元気に遊べる活動をしていきたいと思います!

そらぐみのみんなは毎日、たくさんのお話しをしてくれます!

友だち同士の会話も高度になり、「そんなことを覚えてるの?」などと

びっくりさせられます...電車とおままごとが大好きなそらぐみさん!

友だちとのやりとりも上手になり、玩具の貸し借りもお手の物!お部屋でも元気いっぱいに体を動かして楽しく過ごしていきます!!



姉妹園・連携園 交流をしました!

- 6月からスタートした交流。主にそらぐみが交流をしました。
- 6/17(金) 117歳幼稚園ホールにて、2歳児クラスが交流をしました。すべり台・ボール・大型つみ木などでの遊びました。117歳幼稚園のお友だちや先生とがわる様子も見られ、広いホールで「思ひきり」本を重ねて遊びました。
- 6/13(木) エンゼルおおぞら保育園にて2歳児クラス交流をしました。園庭遊び場やボール、フラフープなどをして遊びました。全員でハラハラーンもしました。みんなとても楽しそうでした。
- 姉妹園交流は6/5(水) 117歳おおぞら保育園で行いました。当日はにじぐみも参加し、みんなで石川場や虫探しをして遊びました。

